

Jahresbericht Hobbyradler

Auch im vergangenen Jahr 2011 erfreute sich unser Mittwochsradeln großer Beliebtheit. In den Wintermonaten wurde gewandert oder gekegelt und als das Wetter wieder mitmachte wurde geradelt.

Unsere Aktivitäten waren 2 mal kegeln, 3 Wanderungen, 12 Halbtagesausfahrten, 4 Tagestouren und als Höhepunkt eine 2-Tagesausfahrt ins Loisachtal die unser Hermann Grünberg bestens organisierte.

Die Tagestouren waren Herrenberg, Filsursprung, Marbach am Neckar und unsere alljährliche Ausfahrt zum Cannstatter Volksfest. Von unseren 20 Aktivitäten sind 2 Radtouren dem Regen zum Opfer gefallen. Insgesamt sind an 18 Radtouren 260 Teilnehmer 1040 Kilometer gefahren.



Bis auf einen Zwischenfall, ein leichter Unfall im Schlossgarten in Stuttgart, sind wir gut über die Runden

gekommen. Wir fahren alle mit Fahrradhelm und für das disziplinierte Fahren möchte ich mich bei allen bedanken.



Im letzten Jahr haben wir auch praktiziert, dass zwei Teilnehmer eine Tour organisieren was ein voller Erfolg war. Vielen Dank an Herbert Hamann und Eugen Ruoff für die andere Tourenführung.

Für unsere 2. Gruppe, die wir im Jahr 2011 etwas vernachlässigt haben, will sich Reinhard im Jahr 2012 stark machen und ich hoffe, dass seine Bemühungen angenommen werden.

Bei meinen Tourenhelfern Hermann Grünberg und Reinhard Guddat möchte ich mich ganz herzlich bedanken und hoffe, dass wir noch viele schöne Radtouren miteinander durchführen können.

Karl Schaufler